

MORLAÀS

Un œil sur les insectes

Jusqu'au samedi 29 septembre, l'office de tourisme accueille l'exposition photographique de Daniel Pommiès dédiée aux insectes qui peuplent nos villes et nos campagnes. « Un coin sauvage... à nouste ! », tel est le titre de cet accrochage.

« Dans les champs, au bord du Luy, sur nos chemins, au bord du lac du Gabas, derrière la maison, ils partagent notre quotidien », commente l'artiste. « Ils se font rares et quand on les croise, on s'émerveille, poursuit-il. Moi, je leur tire le portrait, je saisis des instants de leur vie pour les partager. »

Thierry Ladevèze

Plus de renseignements à l'office de tourisme du Pays de Morlaàs, place Sainte-Foy, ou au 05 59 33 62 25.



Daniel Pommiès présente son exposition tout au long du mois. PHOTO T.L.